

Medellín, lunes 4 de marzo de 2024

Boletín de prensa N°. 17-2024

La tradicional Carrera "Corre por Amor" será este domingo 10 de marzo de 2024, por algunas calles de Medellín.

Medellín, Antioquia. (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia 17-2024). Cada año, en Medellín, se realiza "Corre por Amor", una carrera de carácter recreativo para toda la familia, organizada por la Fundación Mónica Uribe Por Amor.

Su objetivo es promover la inclusión social en los eventos de ciudad de las personas con discapacidad, así como ofrecer al Valle de Aburrá y otras ciudades cercanas una oportunidad para que todos sus habitantes puedan compartir una mañana de recreación y deporte, a la vez que contribuyen con una causa solidaria pues, los fondos recaudados se destinan, cada año, al fortalecimiento del programa RBC (*Rehabilitación Basada en la Comunidad*), que consiste en brindar atención integral a las personas con espina bífida en Antioquia y otras regiones de Colombia.

Indeportes Antioquia apoya esta carrera porque cree en el poder transformador de la actividad física, la recreación y el deporte. Porque así se mejora la calidad de vida de los antioqueños y se le apuesta la inclusión.

La carrera será domingo 10 de marzo de 2024, se corren dos distancias y ambas parten de la Fundación Mónica Uribe Por Amor ubicada en la calle 47D, frente a la estación Estadio.

12K: Sale a las 8:00 a.m. Los participantes bajarán por un costado del viaducto del Metro hasta la carrera 65, girarán a la izquierda hasta la Avenida Colombia por la que continuarán derecho para cruzar el puente hasta llegar a la Avenida del Ferrocarril. Por esta arteria vial seguirán hacia la Avenida Guayabal hasta el Parque Empresarial Olaya Herrera, donde harán el retorno para hacer el mismo recorrido de vuelta hasta el punto de meta frente a la Fundación Mónica Uribe Por Amor y a la estación Estadio del Metro.

5K: Los participantes de la distancia 5 kilómetros saldrán a las 8:10 a.m. (de la Fundación Mónica Uribe Por Amor ubicada en la calle 47D, frente a la estación Estadio) y tendrán el mismo recorrido de la 12K, pero el retorno lo harán en la Avenida del Ferrocarril, en los bajos de la estación Cisneros del Metro, para regresar por el mismo trazado hasta el punto de meta, en la Fundación Mónica Uribe Por Amor, frente a la estación Estadio del Metro. El calentamiento para los corredores de ambas distancias será a las 7:30 a.m. en la plazoleta de la estación Estadio del Metro.

Inscripciones:

Por tratarse de una carrera completamente recreativa, no hay división por categorías, de tal forma que todos los participantes se inscriben en categoría única. Pueden participar atletas profesionales, aficionados y personas con discapacidad. Tampoco hay premiación, el premio mayor es participar en una carrera de la que todos hacemos parte.

Las inscripciones pueden hacerse en línea, hasta este martes 5 de marzo, en mcmeventos.com en sus dos modalidades:

Individual: por 100 mil pesos para un solo participante, y **Plan Padrino:** por 150 mil pesos para un corredor quien, a su vez, le da la oportunidad de participar a una persona en condición de discapacidad acompañada por uno de sus familiares. Los kits oficiales se entregarán el sábado 9 de marzo, de 8:00 a.m. a 6:00 p.m., en el Club Unión, primer piso del Complejo San Fernando Plaza (ubicado en la Av. El Poblado # 1 - 50, sector El Poblado, Medellín). Los kits incluyen la camiseta oficial, número, chip para la distancia de 12K, tula deportiva e insertos de patrocinadores, así como la medalla al llegar a la meta y diferentes productos que ofrecen los patrocinadores (*hidratación, banano, bocadillos, entre otros*).

"Corre por Amor" es, por naturaleza, un certamen atlético donde la inclusión es la principal protagonista, pues reúne en torno al deporte tanto a atletas élite como a corredores recreativos y personas en condición de discapacidad quienes, unidos en una gran jornada, fusionan el amor por el deporte con su espíritu solidario, para dejar en las calles de la ciudad un mensaje de disciplina y superación.

Más informes en www.mcmeventos.com y www.fundacionporamor.org, así como en el teléfono 604 540 06 20 y en el teléfono celular 321 865 23 07.

Contacto de prensa: Carlos Giraldo García, correo electrónico carlos.giraldogo@gmail.com - Teléfono: 317 638 88 46 - Material para medios de comunicación y prensa [AQUÍ](#).



CORRE, CAMINA, RUEDA

pero llenemos las calles de mucho amor con cada paso.

Indeportes Antioquia presente en Corre Por Amor, la primera carrera por la inclusión social en Medellín.

ORGANIZA



EN BENEFICIO DE



OPERA



APOYA

